

第22号

こんにちは

能美市民生委員・児童委員です
～いつもあなたのそばにいます～

永年勤続民生委員児童委員表彰を受けられました

佐々木委員 山本委員 中村委員

表彰状

佐々木久美子様 山本孝治様 中村三朗様

平成二十二年十一月一日に、民生委員・児童委員に委嘱されて十一年が経過しました。これまでの活動を振り返ると様々な思い出が走馬灯のごとく浮かんでは消えていきます。

委員になりたての頃は、高齢者宅への訪問も、なんとなくちぐはぐな会話から始まっていました。何度も訪れる事で顔見知りとなり、徐々に打ち解けて会話を弾んでいきました。

活動の中に自分なりの楽しさを見つけ、やる気を出しことが次なる行動に繋がり、頑張ろうと力が湧いてきました。ただ力を入れすぎてもだめで、肩の力を抜いて活動に臨むことが大切であることに気づかされ、それ以後は、リラックスを心掛けています。苦しい時や解決できないことは、社会福祉協議会やあんしん相談センターに繋ぎ、自分自身を常に身軽にして対応すべきです。それが長年の民生委員・児童委員として、やってこれたと思っています。

このところ新型コロナ禍のなかで、中々コミュニケーションを取りることが出来ません。研修会やミーティングが実施できず、自分自身を常に身軽にして対応すべきです。それが長年の民生委員・児童委員として、やってこれたと思っています。

「常に感謝と笑顔」を信条に今後も見守りや、子ども達の登下校には、十分気を配り対応していきたいと考えております。

発行 能美市民生委員児童委員協議会
編集 能美市民生委員児童委員協議会広報委員会
責任者 生田 紹代

辰口地区民生委員児童委員協議会会長
中村 三朗 (宮竹町)



一月十九日(水)、辰口福祉会館にて、講師に野々市市民生委員児童委員協議会会長の東伸明氏をお迎えし、「野々市民児協の試み～タブレット端末を用いた民生委員・児童委員活動の一 ICT化～」と題し講演をしていただきました。野々市市民児協では、担い手不足の改善に向けて、仕事をしながら委員活動をする人が参加しやすい環境づくりや、事務処理の効率化(ペーパーレス化)のためにタブレット端末を導入を考え、野々市民児協では、担当手不足の改善に向けて、仕事をしながら委員活動をする人が参加しやすい環境づくりや、事務処理の効率化(ペーパーレス化)のためにタブレット端末を導入を考えました。また、「みんな初心者だからわからないのはあたりまえ」という雰囲気で説明会を開催し、「Web検討委員会」メンバーや、中心となってサポートし、タブレット端末の操作についてこれない人を作らないよう工夫されたそうです。現在、タブレット端末を、①資料のペーパーレス化、②オンライン会議・研修会の参加、③委員同士の連絡・コミュニケーションに活用しているそうです。これまでの民生委員・児童委員活動では、人と人が対面してコミュニケーションすることの大切にしてきました。コロナ禍での活動の継続、民生委員・児童委員活動をする人の増加を考えるとタブレット端末やICTの活用は有効です。ただし、必要に応じて使い分けたまま活動を進めたいと思います。能美市民生委員児童委員協議会もタブレット端末導入に向けて、一步前に進めた研修となりました。

(小西 佳美)

新年研修会を開催しました。



講師 東伸明氏

お問い合わせは

能美市民生委員児童委員協議会

●事務局

〒923-1121
能美市寺井町た8番地1
ふれあいプラザ2F
TEL:0761-58-6200
FAX:0761-58-6250
(能美市社会福祉協議会内)まで

●ホームページアドレス

<http://www.nomi-shakyo.jp/c23.html>

●QRコード



*各地区的民生委員・児童委員、主任児童委員はこちらのQRコードから入りご確認いただけます。



地域での活動



コロナワクチン接種 Web 予約支援

